

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU MARDI 14 MARS 2023

Présents :

Les parents d'élèves élus au conseil d'école : Mmes Coppens, Nicolas et Ms Viarouge, Bouiller.

Les élus municipaux : M Chavand, Maire , Mme Pouvreau adjointe aux affaires scolaires.

Les enseignants : Mmes Félicioi , Champain et Ms Bruin, Gonnin.

DDEN (Déléguée Départementale de l'Éducation Nationale): Mme Braizaz

Secrétaire de séance : Axelle Félicioi

Mêlée des chœurs

Dans le cadre de la coupe du monde de Rugby la classe de CE2/CM1 ira chanter les hymnes nationaux avec M. BRUIN le 29 septembre pour le match Italie/Nouvelle Zélande au Groupama Stadium.

La mairie finance les cars pour les répétitions au Bois d'Oingt . 5 classes de la circonscription participent au projet (classes élémentaires et chorales de collège) mais au total 300 enfants chanteront sur place.

Le projet est cogéré par l'opéra comique de Paris, France 23 et l'éducation nationale.

Il devrait y avoir une dernière répétition dans un stade au mois de juin.

Aucun enfant non inscrit actuellement à l'école ne pourra participer.

L'hymne italien et Néozélandais seront également travaillés dans la chorale de l'école.

Absences

L'équipe enseignante constate des absences de plus en plus nombreuses et régulières pour de courtes durées. Les raisons invoquées sont diverses : vacances, week-ends prolongés... Cette situation se retrouve sur l'ensemble des écoles. L'administration nous demande de faire remonter par courrier les absences « non valablement justifiées » au-delà de 4 demi-journées. L'inspecteur d'académie devrait faire un courrier de cadrage ultérieurement aux écoles concernant cette situation et comment la gérer. Ces absences répétées impactent le fonctionnement et la qualité de l'enseignement.

L'école note également de plus en plus d'absences dues aux rendez-vous médicaux.

Projet de fournitures durables

Nicolas Bruin aimerait une réflexion sur le choix des achats des fournitures scolaires plus durables.

Une réflexion s'impose : faut-il acheter de nouveaux manuels ? Est-il utile que la trousse soit pleine ? Il est nécessaire de former les enfants pour qu'ils se rendent compte de la valeur des objets.

On peut aussi envisager de fabriquer des protège cahiers en tissu pour remplacer le plastique.

Nicolas Bruin propose la création d'un groupe avec parents, enseignants, mairie afin de réfléchir à des solutions plus durables concernant l'école dans sa globalité.

*Au niveau environnement, actuellement on continue le compost.

*Un tas de vêtements continue à se retrouver dans l'école sans que personne ne les réclame : il faudrait peut-être que tous les vêtements soient étiquetés.

Divers

-Les range-serviettes pour la cantine sont soit en cours de réalisation, soit déjà installés ; la mairie se charge d'en réaliser en complément.

-Le remplacement de la pelouse synthétique de la cour est en projet. Il faut un revêtement perméable. Il est également prévu de changer la barrière entre les 2 cours. Les parents proposent d'enlever le revêtement plastique pendant les prochaines vacances et laisser la terre telle quelle pour la fin d'année. La mairie accepte cette proposition.

-Les parents demandent comment fonctionne la bibliothèque de l'école et s'il est possible d'acheter des livres pour les enfants qui lisent beaucoup. L'école achète des livres régulièrement et d'autres sont

reçus en don. On peut envisager une collecte de livres mais on risque d'en avoir trop donc il faudrait trier.

- Beaucoup de parents demandent la mise en place d'un service minimum lors des grèves.

La mairie explique qu'il n'est pas possible de mettre en place un service minimum lorsque l'ensemble du personnel est en grève.

Les parents élus proposent qu'un recensement des parents éventuellement intéressés pour aider dans cette situation soit effectué, tout en rappelant qu'il s'agit théoriquement d'une obligation légale.

La mairie indique les difficultés à organiser une réquisition, et va lancer un appel à des personnes volontaires afin d'avoir une liste de personnes habilitées (casier judiciaire vierge, diplômes)

-Un parent aimerait un repas de substitution pour les enfants qui ne mangent pas de porc. La mairie ne l'envisage pas mais a proposé à la famille concernée d'apporter le plat principal à l'école.

-Plusieurs parents rappellent qu'ils apprécient les repas réalisés sur place qui sont variés et de qualité. Les commandes sont faites directement auprès des fournisseurs.

Une punition collective a été donnée récemment à l'ensemble des élèves du CE1 au CM2 à la cantine car le bruit était devenu trop important. Certains enfants l'ont vécue comme une injustice.

Un parent demande pourquoi les enfants doivent finir leur dessert : il est expliqué que les enfants ont le choix de prendre au départ la quantité souhaitée mais ils doivent finir ce qu'ils ont pris.

-La sonnette d'entrée côté maternelle marche assez mal : il faudrait envisager son changement.

-Les parents demandent la mise en place d'une poubelle devant l'entrée de l'école.

-Demande des parents sur le dégoudronnage d'une partie de la cour : ce n'est pas une priorité pour la mairie car de nombreux travaux sont déjà prévus sur l'école et la halle des sports.

-Les parents proposent des portes ouvertes pour attirer des élèves mais il est rappelé que les enfants vont dans leur école de secteur. Il est néanmoins envisageable de faire une porte ouverte le jour de la Kermesse.

La mairie réfléchit également à une utilisation de locaux dans l'école pour une garderie ou Amap

- L'école devrait garder sa quatrième classe l'année prochaine grâce aux logements de l'ancienne maison de retraite.

Date prochain conseil d'école : mardi 6 juin 2023